



Un jour à Londres, un monsieur vint consulter un médecin renommé. Le docteur, homme perspicace, comprit bien vite qu'il avait devant lui un cœur rongé de soucis, d'inquiétudes, de craintes, d'angoisses.

- Cher Monsieur », lui dit-il, vous êtes sain de corps, allez quelquefois le soir aux représentations du comédien très connu Monsieur X. Il sait si bien amuser les gens par ses farces et ses drôleries désopilantes. Car pour vous, le remède qu'il faut : c'est un peu de gaieté et de changement d'humeur !

- Ah ! Cher docteur, lui répondit tristement le malade, ce comédien si connu et réputé qui pourrait me guérir, c'est moi-même en fait.

En vérité, le cœur de l'homme est misérable ; il essaye sans cesse de le dissimuler et combien d'hommes se laissent tromper par les apparences, tout en trompant les autres à leur tour !

Retrouvez-nous sur notre site : [365histoires.com](https://365histoires.com) et retrouvez nos centaines d'histoires en audio, bandes dessinées et illustrations.

Recevez nos podcasts gratuits (5 fois par semaine) à cette adresse :<https://soundcloud.com/jlgaillard> A bientôt !

**Jean-  
365histoires.com  
Gaillard**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

## **Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



5 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)